



Silabus Pembelajaran **Content Creator**



A. Pengantar

Pada kelas ini Anda akan mendapatkan materi Content Creator meliputi : Penggunaan tools adobe photoshop seperti pengenalan format gambar, selection tool hingga penerapan color grading. Untuk Audio Editing seperti penggunaan efek studio, recording hingga mastering, dan di Video editing diajarkan penggunaan perangkat shooting sederhana, teknik pengambilan video, hingga pembuatan project seperti video cinematic, iklan layanan masyarakat dengan menggunakan efek pada aplikasi.

B. Materi Pembelajaran

Pertemuan	Materi (Unit Kompetensi)	Penjelasan
1-2	Pengenalan Desain Grafis, Membuka Lembar Kerja pada Adobe Photoshop dan Selection Objek	Pada pertemuan ini dijelaskan : <ul style="list-style-type: none"> - Pemahaman desain grafis, meliputi : pengertian desain grafis, jenis gambar, format gambar, dan warna - Pengenalan lembar kerja baru pada Adobe Photoshop, meliputi: pengaturan ukuran kertas, memasukan gambar, pengenalan tool bar, dan layer - Menggunakan selection tool pada, seperti: lasso tool, polygonal tool, magnetic tool, dan magic wand tool. - Menggunakan pen tool dalam menseleksi atau membuat objek
3-4	Selection Objek, Layer dan Teks, Photo Retouching	Pada pertemuan ini dijelaskan : <ul style="list-style-type: none"> - Mengenal bagian dari layer panel - Pemahaman menggunakan layer style - Membuat teks dan style pada teks - Menggunakan masking pada objek dan clipping mask - Finishing membuat cover youtube atau reels
5-6	Mengenal Perangkat Recording dan Seting dengan software	Pada pertemuan ini dijelaskan : <ul style="list-style-type: none"> - Memahami format audio - Memahami peralatan yang dipakai dalam recording - Seting Mixer Control Panel untuk Recording - Membuat desain brief - Membuat MP3 Tagging - Teknik Recording menggunakan perangkat audio
7-9	Memhami fungsi dasar audio dan efek audio pada umumnya	Pada pertemuan ini dijelaskan : <ul style="list-style-type: none"> - Memahami efek yang dipakai pada dunia recording - Memahami jendela kerja adobe audition - Mengenal efek studio dan noise canceling

		- Membuat project seperti jingle radio, iklan layanan masyarakat dan lain-lain yang memiliki daya jual dengan metode PJBL maupun TeFA.
10	Pengenalan videografi	Pada pertemuan ini dijelaskan : - Pengenalan istilah dan format video - Seting camera, ponsel dan peralatan shooting sederhana - Penggunaan audio video decoder - Membuat desain brief
11-12	Menggunakan video editor filmora basic	Pada pertemuan ini dijelaskan : - Pengenalan lembar kerja pada Wondershare Filmora, meliputi: cara import media, storyboard, teknik trim dan navigasi - Teknik penyusunan script - Teknik cutting <i>cinematic and beat</i>
13-15	Menggunakan video editor filmora lanjut	Pada pertemuan ini dijelaskan : - Pemberian efek video dan audio - Penggunaan text, caption, frame, and video motion - Menggunakan video compositing dan color grading - Penggunaan greenscreen & chroma keyer - Penggunaan element, split screen dan rendering profile
16-17	Persiapan project dan penggunaan video editor lain	Pada pertemuan ini dijelaskan : - Script dan konsep project yang akan di buat - Menggunakan video editor seperti capcut ataupun pinnacle untuk menunjang pembuatan project siswa - Pembuatan kanal youtube dan seting dashboard
18-19	Bimbingan Project	- Siswa dipersilahkan mengajak tim untuk melakukan shuting atau proses pembuatan video project yang telah ditentukan dengan metode PJBL maupun TeFA.
20	Evaluasi dan Pengayaan	- Pengumpulan tugas akhir (<i>project</i>), evaluasi dari materi awal hingga akhir untuk persiapan <i>assessment</i>

Catatan :

- Jumlah pertemuan **kelas reguler** bersifat mengikat, tetapi jika ada individu yang ingin memperdalam pertemuan karena dirasa kurang materi maka bisa mengatur janji dengan instruktur dan menambah biaya per pertemuan.
- Jumlah pertemuan **kelas privat** bersifat tidak mengikat, artinya instruktur melakukan penyesuaian materi secara maksimal dengan peserta didik.

C. Foto Kegiatan dan Karya Siswa



Cinematic Wedding



Content Creator Marketplace



Kanal Youtube Anak-anak

D. Keterampilan dan Peluang Kerja

Peluang kerja setelah mengikuti kursus ini : fotografer, video grapher, content creator, usaha wedding organizer (WO), youtuber, guru, dosen, news anchor, reporter, instansi pemerintah maupun swasta bidang humas.



Semua konten, ide, materi dan gambar adalah hak cipta dari RETRO Komputer Lampung. Tidak diperkenankan mengambil atau menjiplak kata-kata bahkan konten dari RETRO Komputer Lampung!